

JUGEND NEWSLETTER

by KernZone Wels



JUNI 2025

Der Sommer steht vor der Tür. Für mich (Birgit Derflinger) ein ganz besonderer. Einige von euch haben es schon mitbekommen: Mein Mann und ich erwarten ein Kind 😊

Daher heißt es mit diesem Sommer für mich auch ein Stück weit Abschied zu nehmen von der KernZone und von vielen tollen Kolleg:innen, mit denen ich die Zusammenarbeit sehr genossen habe. An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei allen bedanken, die in den letzten 5 Jahren (in meiner Zeit in der KernZone), meine Arbeit und mein Leben bereichert haben!

Wie es in der KernZone weitergeht, erfahrt ihr weiter unten. Viel Freude beim Lesen!

DAS IST...

- **Stadtteiljugendarbeit**

Nach wie vor sind wir einmal in der Woche im Stadtteil Noitzmühle in Wels unterwegs. Dort sind wir mittlerweile bei den Jugendlichen bekannt und unsere Kooperationspartner:innen vor Ort sind sehr dankbar über unsere Arbeit. Hauptfokus liegt auf dem Jugendtreff und dem dazugehörigen Areal. Themen wie Jobsuche oder allgemeine Probleme werden an uns herangetragen, zusätzlich beteiligen wir uns (wenn möglich) an Projekten oder Workshops im Jugendtreff. Das Areal wurde in den letzten Jahren aufgewertet und einladender gestaltet (Grund dafür ist ein Projekt zur Geländeaufwertung von der Kernzone, gemeinsam mit Jugendlichen und in Kooperation mit Politik). Aus einer leeren Wiese wurde ein einladender Park mit neu gepflanzten Bäumen.

- **Endspurt Firmvorbereitung**

In den meisten Pfarrgemeinden haben die Firmungen bereits den Abschluss der Firmvorbereitung kundgetan. Die KernZone begleitete viele Pfarrgemeinden in Wels Stadt und Land auf diesem Weg und unterstützte mit Escape Rooms zum Kennenlernen, dem Espoto Firmlings- und Patenweg sowie vielfältigen individuellen Unterstützungsangeboten. Ein Highlight war heuer definitiv die Firmvesper, die in dieser Form eine Premiere war. Mehr als 250 Jugendlichen feierten gemeinsam Gottesdienst! Die vielen positiven Rückmeldungen bestärkten uns darin, dass dieses liturgische Angebot auch im nächsten Arbeitsjahr als Fixpunkt gewünscht ist.

Hier gleich noch eine Vorausschau: am **Mi, 2. Juli findet von 18-20 Uhr das jährliche Firmvernetzungstreffen in der KernZone** statt. Herzliche Einladung an alle, die in der Pfarre Raum Wels in der Firmvorbereitung tätig sind! Wir freuen uns darauf, gemeinsam fürs nächste Jahr zu planen!

- **Abschied von Birgit**

Wie schon angekündigt, werde ich mich mit 10. Juli von der KernZone verabschieden und mich dem neuen Abenteuer „Eltern sein“ widmen, auf das ich mich unglaublich freue. Rene Gebetsroither wird ab September die Leitung der KernZone übernehmen und eine Stelle ist aktuell ausgeschrieben. Wenn ihr also jemanden wisst, den:die Jugendarbeit in der KernZone interessieren könnte, scheut euch nicht unsere Ausschreibung (siehe Anhang) weiterzuleiten und aktiv auf Leute zuzugehen, die Lust haben, sich in einem jungen, engagierten Team mit ihren individuellen Fähigkeiten einzubringen und Jugendarbeit in Wels vielfältig und innovativ umzusetzen! Wir freuen uns auf Unterstützung!

DAS WAR...

- **Waldfrauen Wochenende**

Von 17. auf 18. Mai wagten sich 10 Frauen trotz des kühlen und abwechslungsreichen Wetters in den Böhmerwald. Der Natur ganz nahe sein, sie mit allen Sinnen erleben und die eigene Kraft erfahren - das war das Motto dieser zwei Tage.

Gemeinsam errichteten wir unsere Schlafplätze mit Planen, kochten über dem Feuer und holten Wasser vom Bach.

Viele spannende Impulse und Gespräche luden dazu ein, sich tiefer in das Mysterium „Wer bin ich eigentlich wirklich?“ fallen zu lassen - in engem Zusammenspiel mit der Natur. Zur Ruhe kommen, ganz im Moment und bei sich selbst ankommen, Kraft tanken und Gemeinschaft intensiv erleben. Die Teilnehmerinnen waren begeistert und viele fragten bereits nach dem Termin fürs nächste Jahr.



- **Jugend im Dialog**

Am 21. Mai fand das Event „Jugend im Dialog“ statt - die Plattform, die die Stimmen der Jugendlichen hörbar macht! Hier haben arbeitssuchende Jugendliche die Möglichkeit, ihre Perspektiven, Ideen und Wünsche zu teilen. Entscheidungsträger:innen aus Politik, Kirche und Wirtschaft hören zu, stellen Fragen und treten in den Dialog. Eine einzigartige Gelegenheit, um gemeinsam die Zukunft zu gestalten. Rene begleitete dort eine Gruppe von Jugendlichen, die sehr motiviert waren, ihre persönlichen Sichtweisen und Bedürfnisse einzubringen. Es war ein sehr befruchtender Dialog und auch die Entscheidungsträger:innen waren sehr motiviert, den Jugendlichen und ihren Ideen zu lauschen.

DAS KOMMT...

- **FreiSicht heute - am Fr, 27. Juni um 18:30 Uhr**

Herzliche Einladung zu einer spirituellen Begegnung auf dem Weg zum Thema „frei.sein - von innen nach außen“! Treffpunkt ist beim Schloss Puchberg Parkplatz. Wir werden gemeinsam in Wald und Wiese unterwegs sein und den Fragen nachsinnen: Was bedeutet Freiheit für mich? Was lässt mich innerlich frei sein und werden? Inspirierend und bestärkend - sei dabei und lass dich überraschen! Im Anschluss daran gibt es ein gemütliches Beisammenstehen bei kleinen Snacks und Getränken.

- **Sommer, Sonne, See - bist du dabei?**

Eine Woche campen in Weyregg am Attersee mit direktem Seezugang. Coole Workshops, Ausflüge, jede Menge Zeit zum Chillen und gute Gespräche warten auf dich. Ob Lehrling, Polyschüler:in oder auf der Suche nach deiner nächsten Chance - hier zählt nur: Du bist willkommen. Am Camp ist Platz für alle, die gemeinsam eine unvergessliche Zeit erleben wollen! Infos und Anmeldung unter:

<https://www.kj-ooe.at/institution/18050/kalender/calendar/23730552.html&ts=1749110344926>



FÜR DICH!

Unter dieser Kategorie ist in jeder Ausgabe ein Impuls zu finden, der zu einer kleinen Auszeit mitten im Alltag einlädt. Das kann etwas Kreatives, Inspirierendes, Klangvolles, Bewegendes, Beschauliches oder auch mal was ganz anderes sein.

Heute:

Ich habe vor Kurzem mit Schwangerschafts-Yoga begonnen und bin ziemlich begeistert 😊

Daher möchte ich heute eine Yogaübung mit euch teilen - "Die Haltung des Kindes"

Nehmt euch ein paar Minuten Zeit, atmet tief durch und probiert diese feine Körperübung einfach mal aus. Die Anleitung findet ihr hier:

<https://www.sonnentor.com/de-at/rezepte-tipps/tipps/kindspose>

Mit diesem abschließenden Impuls möchte auch ich mich von euch verabschieden. Dies war der letzte Newsletter, den ihr von mir erhalten habt. Danke für euer Interesse, für die gute Zusammenarbeit und die vielen schönen Begegnungen und Gespräche! Ich wünsche euch von Herzen alles Gute und Gottes Segen auf all euren Wegen!



Wir wünschen euch einen schönen und erholsamen Sommer! Möge er von Leichtigkeit und Freude geprägt sein!

**Mit sonnigen Grüßen,
euer KernZone-Team**

P.S. Wir freuen uns über Feedback und Rückmeldungen zum Newsletter, du kannst dich aber natürlich auch mit Fragen und Anliegen gerne an uns wenden!

Nähere Infos zu uns und unseren Angeboten findest du unter:
www.kernzone-wels.at